
CHALET CERISES
COMBLOUX, ALPES

10 Voyageurs • 4 chambres • 4 salles de bain

Le Chalet Cerises est un véritable havre de paix niché dans un cadre enchanteur, offrant une expérience

unique pour des vacances mémorables. Ses quatre suites somptueuses, ainsi qu’un coin montagne

aménagé, permettent d’accueillir jusqu’à dix personnes, dont huit adultes, dans un confort absolu.

L’ensemble de la propriété a été pensé avec soin pour garantir une ambiance chaleureuse et élégante.

Depuis le salon spacieux et lumineux, vous profiterez d’une vue imprenable sur le majestueux

Mont-Blanc, une toile de fond qui sublime chaque instant. La grande terrasse aménagée est un espace

parfait pour se détendre en toute sérénité tout en admirant le panorama époustouflant.

Le Chalet Cerises se distingue également par ses extérieurs soignés, qui invitent à la contemplation et à

la relaxation. Parmi les prestations qui font tout le charme de cette propriété, le sauna panoramique est un

incontournable pour un moment de bien-être face à l’immensité de la montagne. Une décoration raffinée

vient compléter ce cadre idyllique, faisant de chaque espace un lieu de vie agréable et harmonieux.Sa

décoration : Une ambiance élégante et raffinée, mêlant confort moderne et touches alpines traditionnelles.

Les extérieurs : Un jardin soigné et une grande terrasse, parfaits pour des moments de détente en plein

air.

La vue Mont-Blanc : Des panoramas à couper le souffle sur le majestueux Mont-Blanc depuis le salon et

la terrasse.

Le sauna panoramique : Un espace bien-être offrant une vue imprenable pour une relaxation totale face

aux montagnes.

Les suites somptueuses : Quatre suites luxueuses et un coin montagne offrant confort et intimité pour 10

personnes.

L'atmosphère chaleureuse : Un cadre enchanteur qui garantit des vacances inoubliables, mêlant charme

et tranquillité.Decoration: An elegant, refined ambience, blending modern comforts with traditional Alpine

touches.

The exterior: A well-kept garden and a large terrace, perfect for relaxing in the open air.

The Mont-Blanc view: breathtaking panoramas of majestic Mont-Blanc from the living room and terrace.

Panoramic sauna: A wellness area with a breathtaking view of the mountains for total relaxation.

Sumptuous suites: Four luxurious suites and a mountain corner offer comfort and privacy for up to 10

guests.

Warm atmosphere: An enchanting setting that guarantees an unforgettable vacation, combining charm

and tranquility.Chalet Cerises is a true haven of peace nestled in an enchanting setting, offering a unique

experience for a memorable vacation. Its four sumptuous suites, as well as a furnished mountain corner,

can accommodate up to ten people, including eight adults, in absolute comfort. The entire property has

been carefully designed to ensure a warm and elegant ambience.

From the spacious, light-filled living room, you'll enjoy a breathtaking view of the majestic Mont-Blanc, a

backdrop that sublimates every moment. The large furnished terrace is the perfect place to relax in total

serenity while admiring the breathtaking panorama.

Chalet Cerises is also distinguished by its well-kept exteriors, which invite contemplation and relaxation.

The panoramic sauna is one of the property's most enchanting features, and is a must for a moment of

wellbeing overlooking the immensity of the mountains. Refined decoration completes this idyllic setting,

making each space a pleasant and harmonious place to live.










































































